

4車線化通信 クレアライン

令和7年10月
vol.16

未来へつなぐ
クレアライン
～海と緑を感じるみち～

地域イベント参加レポート

「呉ポー25周年&呉氏9th生誕祭」に参加しました

7月21日（月・海の日）、呉市の呉ポートピアパーク野外ステージにて開催された「呉ポー25周年&呉氏9th生誕祭」に、NEXCO西日本広島工事事務所もブースを出展し、地域の皆さんと交流させていただきました。

今回のイベントは、呉ポートピアパークの開園25周年、そして呉市のマスコットキャラクター「呉氏」の誕生9年目を記念して開催されたもので、会場は多くの来場者でにぎわい、地元の魅力と活気にあふれた一日となりました。



当事務所のブースでは、現在進めている「広島呉道路（クレアライン）4車線化事業」の概要について、動画やパネル展示を通じてご紹介し、多くの方々に事業の目的や進捗状況をご覧いただきました。来場者の皆さまからは、道路整備への関心やご意見をいただきなど、貴重な交流の機会となりました。今後もこのような地域イベントへの参加を通じて、地域の皆さんとのつながりを大切にしながら、安全・安心な道路づくりに努めてまいります。引き続き、皆さまのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



呉高専生に現場案内をしました

6月13日（金）、呉高等専門学校の学生約45名を対象に、広島呉道路（クレアライン）4車線化事業に関連する現場見学会を実施しました。

今回の見学会では、実際に工事が進められている呉トンネルの内部に入り、普段は立ち入ることのできない施工現場の様子を間近でご覧いただきました。掘削や構造物の施工が行われている現場の迫力や緊張感を肌で感じていただくことで、学生の皆さんにとって貴重な体験となったことだと思います。

また、現場見学に加えて座学の時間も設け、当社が取り組んでいる高速道路の4車線化事業の目的や意義、安全対策、地域への影響などについて詳しくご説明しました。学生の皆さんには、インフラ整備の重要性や、私たちの仕事に込めた思いを少しでも感じ取っていただけたのではないかと考えております。

今回の見学会を通じて、未来の技術者を目指す学生の皆さんに、土木・交通インフラ分野への理解と関心を深めていただくとともに、地域社会とのつながりを再認識する機会となりました。

今後も、こうした教育的な取り組みを通じて、地域の皆さんや次世代を担う若者との交流を大切にしながら、安全・安心な道路づくりに努めてまいります。



ご案内

24時間高速道路の道路交通情報を提供

出発時間・走行ルート・休憩などの走行計画にお役立ていただき、安全・快適に高速道路や休憩施設をご利用ください。

提供範囲 NEXCO西・中・東が運営する高速道路等、本州四国連絡高速道路（※一部道路を除く）
●西日本高速道路株式会社 … <https://www.w-nexo.co.jp/>
●道路交通情報サービス … <https://www.jartic.or.jp/>

アイハイウェイへアクセス!

iHighway



広島呉道路4車線化事業に関するお問い合わせ



住所
〒731-0113
広島市安佐南区西原5-8-9

電話番号
082-554-0115 FAX番号
082-554-1030

公共交通機関でのアクセス

JR下津駅から徒歩17分、JR古市駅から徒歩15分
アストラムライン西原駅から徒歩14分
今津バス停より徒歩1分



クレアライン4車線化通信は、坂町役場、坂町市民センター、呉市役所、呉ポートピアパーク、クレアプラザ、呉市天応市民センター、呉市吉浦市民センター、NEXCO西日本中国支社
広島高速道路事務所に設置しております。また、次のURLや2次元コードでもご覧いただけます。
<https://corp.w-nexo.co.jp/activity/branch/chugoku/communication/construction.html>

広報誌の記載にある建設中の構造物名称は仮称です。

呉市 吉浦地区



仁保JCT



坂北IC

坂南IC

坂町

小屋浦地区

呉市

天応地区

天応西IC

天応東IC

呉市

吉浦地区

呉IC

坂町 小屋浦地区・呉市 天応地区



ごあいさつ

日頃より、工事に対するご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。
令和7年7月より、広島工事事務所 坂工事区に着任いたしました萩原と申します。

坂工事区では、坂町域（坂工事、小屋浦トンネル他1トンネル工事）および呉市域（天応工事）において、計3件の工事を担当しております。

今後とも、工事へのご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。
現在、工事は最盛期を迎えておりますが、その中で天応トンネルが無事に貫通し、令和7年7月30日に貫通式典を執り行いました。

式典には、地元自治会長をはじめ、呉市・坂町の皆様にもご出席いただき、盛大に開催することができました。

重大な事故もなく貫通を迎えることは、工事受注者・協力会社の尽力はもとより、地域の皆様、そして呉市・坂町の皆様のご理解とご協力の賜物であり、改めて深く感謝申し上げます。

今後は、小屋浦トンネルの掘削工事にも着手いたします。

天応トンネルと同様に、火薬を使用した発破掘削を予定しており、防音対策を講じながら、周辺への影響を最小限に抑え、安全を最優先に工事を進めてまいります。

地域の皆様にはご不便をおかけいたしますが、引き続き、工事受注者とともに一日も早い工事完了を目指してまいりますので、何卒ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。



広島工事事務所
坂工事区 工事長
はざわら かずたか
萩原 一隆

みち、ひと… 未来へ。